

## **Solidaritätserklärung an die Streikenden der sechs Unikliniken in NRW**

Ihr habt euch auf den Weg gemacht für einen Tarifvertrag Entlastung und beweist auf beeindruckende Weise wie ihr zunehmend Kraft aufbaut.

Es ist schön zu sehen, wie sich immer mehr Kolleginnen und Kollegen in euren Kampf gegen die krankmachenden Arbeitsbedingungen einreihen und eine große Geschlossenheit zeigen.

Die Teilnehmer der Bezirksfachbereichsmitgliederversammlung Fachbereich C im Mittleren Ruhrgebiet wissen, teils aus eigener Erfahrung, dass eine Umkehr in der Gesundheitspolitik alternativlos ist.

Dabei ist eine verbindliche Personalbemessung genauso notwendig wie die Abkehr vom DRG System.

Mit Krankheit darf man keine Profite machen!  
Wer Krankenhäuser schließt, privatisiert oder kaputtspart gefährdet unsere Gesundheit!

Für die kommenden Wochen wünschen wir euch viel Kraft und einen langen Atem!  
Ihr seid klasse, mutig und nicht alleine!

Mit kämpferischen und solidarischen Grüßen,

Die Teilnehmer der Bezirksfachbereichsmitgliederversammlung Fachbereich C

